



ROSA IGUARAN EPIAYU

Pueblo Wayuu

“UNA MUJER HONESTA, TRANSPARENTE E INDEPENDIENTE, DE CORTE SOCIAL Y ORGANIZATIVO, QUE CREE EN UNA SOCIEDAD INCLUYENTE EN LA QUE TODOS LOS SECTORES POBLACIONALES TENGAN IGUALDAD DE OPORTUNIDADES”

Mujer y madre Wayuu, formada en el seno de su familia con firmes convicciones de la cultura Wayúu de La Guajira, de donde heredó el respeto por la palabra como instrumento de paz y armonía.

Es miembro de la ranchería Kayuus Warrarat del municipio de Uribia, de la zona de Ioshpa, que significa ‘Tierra Fértil’. Dirigente del pueblo Wayúu, lideresa de causas sociales en beneficio de las mujeres indígenas, se ha formado políticamente en la Organización Nacional Indígena de Colombia – ONIC, desde donde dinamiza la importancia de la lucha organizada de los Pueblos Indígenas y de los sectores sociales.

Dentro de su proceso se ha desempeñado como:

1. Impulsora del entonces Programa de Mujer Indígena de la ONIC.
2. Miembro del Enlace Continental de Mujeres Indígenas.
3. Miembro del Comité de Impulso de la Cumbre Mundial de Paz.
4. Representante de la mujer Colombiana e indígena en defensa de la dignidad, la memoria, la educación, los derechos humanos y ambientales, pero ante todo la protección del territorio, la soberanía alimentaria.